

わかば



令和7年度
年長便り 9月号
岩槻若葉幼稚園

2学期がいよいよ始まりました。園内に子どもたちの明るい声や笑顔が戻り、私たちもとても嬉しく感じています。長いお休みの間には、ご家族とともにさまざまな体験を重ね、心に残る楽しい思い出がたくさんできましたことだと思います。

また、今年の夏も連日の猛暑で体調管理が大変だったかと思います。これから始まる2学期には、子どもたちが心待ちにしている行事が数多く予定されています。

特に、9月からは運動会に向けての活動が本格的に始まります。まだしばらく暑さが続くと予想されますので、健康面には十分配慮し、無理のないよう楽しみながら取り組んでいきたいと思います。おうちでも朝食をしっかり摂り、十分な睡眠をとるようにしていただけたらと思います。2学期も、子どもたちが安心して楽しく園生活を送れるよう、職員一同力を合わせて努めてまいります。今学期もどうぞよろしくお願ひ致します。

楽しかった夕涼み会

8月22日に開催された夕涼み会には、今年も保護者の皆様にもご参加いただき、ご家族でお買い物を楽しむことができました。売り手役の先生たちの「いらっしゃいませ！」の声に対して、子どもたちは「これください」「ありがとう」とやりとりを交わしながら、買い物ならではのやりとりを体験する姿が見られました。最後は各クラスで大きな輪を作り、盆踊りを行いました。ラッセーラの曲に合わせ、元気いっぱいの掛け声とともに笑顔で踊る子どもたちの姿が印象的でした。皆さんと楽しいひとときを過ごすことができ、職員一同嬉しい気持ちでいっぱいです。保護者の皆様には、多大なるご協力をいただき、ありがとうございました。

お泊り会～笑顔と冒険いっぱいの1日～

ドキドキワクワクのお泊まり会。無事に楽しく終えることができたこと、本当に嬉しく思います。バスから降りてくる子どもたちはいつもとあまり変わりない様子の子、少し緊張した様子の子等、様々な様子がみられました。お部屋で友達に会うと安心し笑顔になりました。スイカ割りではお友達や先生の「右！」「左！」の声をよく聞きながらスイカの方に向かい、力強く棒を振り下ろしていました。どのクラスも大変盛り上がり、大興奮の様子でした。夕飯までの時間は紙皿を使い、みんなでプラネタリウムを作りました。切りこみの大きさによって光の見え方が違ったり、友達と違う色同士を重ねてみたり…。子どもたち自身で楽しみ方を模索する様子があり、学びもあったようです。夕食後にはお風呂、そして花火を行い、大好きな友達とする手持ち花火にとても嬉しそうな様子でした。打ち上げ花火後の夜の園庭散歩では、いつもとは違う暗い園庭にドキドキしながらも、ライトで周りを照らしながら楽しくお散歩することが出来ました。消灯後お家の方を思いながらしきしき涙するお子さんもいましたが、夜はぐっすり…。朝起きるとみんなで泊まることができた、という達成感いっぱいの表情を浮かべており、私達も大変嬉しく思いました。

ご家族の方と離れて様々な楽しい経験をすことができ、ひと回りもふた回りも成長した子どもたち。2学期も沢山の経験を積みながら、楽しく充実した日々にしていきたいと思います。

